

Hervorragend geeignet

Landeshauptversammlung des Kneipp-Bund Landesverbandes Baden-Württemberg e.V.

Ende April fand in Tübingen die Landeshauptversammlung des Kneipp-Bund Landesverbandes Baden-Württemberg statt. Aus 32 Kneipp-Vereinen nahmen 85 Delegierte teil. Neben den allgemeinen Regularien nahm die Satzungsergänzung mit den Datenschutzparagraphen und dem Datenschutz allgemein einen größeren Diskussionszeitraum ein. So begrüßten es die praktizierenden Kneipp-Aktivisten sehr, dass erstmalig bei einer Landeshauptversammlung die Möglichkeit geboten wurde, in den Pausen ein Armbad oder einen erfrischenden Guss zu nehmen.



Von links nach rechts: Lars Kochenburger, Gerolf Hermann, Simone Ankele, Dr. H.-Georg Eisenlauer, Dietmar Falkenberg, Doris Fritz

Im Rahmen der Landeshauptversammlung, beziehungsweise im Vorfeld, fand ein Symposium für Heilpraktiker statt, das der Landesvorstand, Dr. med. H.-Georg Eisenlauer und der Vorsitzende des Fachverbandes Deutscher Heilpraktiker Baden-Württemberg, Dietmar Falkenberg, organisiert hatten. Eingeladen waren Heilpraktiker zum Thema "Kneipp und seine

Relevanz in der Praxis des Heilpraktikers". In 4 Fachvorträgen gaben die Referenten einen Überblick über bisheriges Wissen mit praxisrelevanten Anleitungen zur Primär – und Sekundärprävention von Erkrankungen. Das auf den fünf Elementen aufbauende Gesundheitskonzept nach Kneipp zeigte sich hierzu hervorragend geeignet.

Kontakt:
Kneipp-Bund Landesverband Baden-Württemberg e. V.

1. Vorsitzende Heidi Thies
Grabenstraße 28
73614 Schorndorf
Tel. 0 71 81 / 60 59 138
Fax 0 71 81 / 60 59 137
doris.fritz@kneippbund-bw.de